

Le troisième album de Jacques Culioli

Le chanteur Porto-Vecchiaïais vient de sortir un nouveau CD intitulé "Un surrisu a la to strada"

Le dernier album en date de Jacques Culioli est dans les bacs depuis quelques jours déjà. Il confirme l'épanouissement d'une grande voix, porteuse de beaucoup d'émotion. Elle résonne comme la voix de la beauté forte et sauvage d'une Corse dont la nature, majestueusement éclatante, est garante de son authenticité.

L'écriture de Sonia Moretti

Les thèmes abordés par le chanteur sont une nouvelle fois mis en mot par Sonia Moretti. Une écriture qui continue de redonner à la femme une place prépondérante dans la littérature corse actuelle. A signaler une chanson des Quylapayun et un texte d'Alanu Di Meglio magnifiquement porté par la voix de Jacques Culioli.

Les autres textes restituent les tourments et les engagements du chanteur pour la Corse d'hier et d'aujourd'hui. Dans un monde incertain, il voudrait retrouver l'authenticité et la force de certaines valeurs en décomposition. Pour lui, elles sont le ciment de l'avenir. Les idéaux qui l'habitent sont des idéaux de partage, de révolte et de liberté, dans la continuité d'un certain esprit de la Corse qu'incarnerait son célèbre grand-père : u Barbutu di Chera. Ou, bien plus loin encore, le ténor César Vezzani à qui il rend un vibrant homma-



Jacques Culioli, une des grandes voix de Corse.

(Photo D.R.)

ge. Les douze chansons forment un opus abouti et consistant, servi par des musiciens de talent et une voix incomparable, dans la région et même au delà.

Les sentinelles de Chera

Sur la pochette, deux arbres frères, un chêne liège et un chêne vert, devant le vieux cimetière de Chera représentent les sentinelles de nos âmes et de celles de tous les défunts qu'ils ont sans doute accompagnés vers le ciel, sans jugement, pour offrir à leur route un sourire d'espoir et de paix

dans la force d'une identité jamais perdue. L'identité d'une communauté ou étant Corses nous serions quelque part tous différents, mais frères comme ces deux arbres qui coexistent en harmonie depuis toujours.

Un CD qui vaut le détour et qui s'écoute avec beaucoup de plaisir, pour les oreilles et pour l'esprit : « Parfois quelques notes de musique suffisent pour éclairer chaque route d'un sourire et d'espoir... »

Jacques PAPI.